
INTERROGAZIONE 

Finanziamento pubblico Orchestra della Svizzera Italiana 

 

 

 

Terre di Pedemonte, 16 giugno 2022 

 

 

 

Avvalendoci delle facoltà concesse dall’art. 65 LOC presentiamo la seguente INTERROGAZIONE 

 

Da qualche anno si discute, a livello cantonale, della necessità di un maggiore sostegno finanziario 
pubblico all’Orchestra della Svizzera Italiana. 

Dopo la significativa riduzione del finanziamento da parte della SSR - che verosimilmente 
diminuirà ancora a partire dal 2024, alla scadenza dell’attuale convenzione fra le parti - questa 
importante istituzione culturale ticinese non gode infatti di una base di finanziamento stabile, che le 
permetta di operare con la necessaria tranquillità e progettualità. 

 

Alla luce di quanto sopra esposto chiediamo al Municipio: 

a) Come valuta la situazione? 

b) E’ intenzionato a proporre un finanziamento ricorrente del Comune all’OSI, così come già 
avviene per altre istituzioni culturali quali ad es. il Teatro Dimitri e il Festival del cinema di 
Locarno? 

c) E’ già stato definito, a livello cantonale, un eventuale importo procapite tale da garantire un 
adeguato finanziamento pubblico da parte dei Comuni ticinesi? 

 

Con i migliori saluti e ringraziamenti per l’attenzione, 

 

Giovanni Lepori, per il gruppo LiSA 


